

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年 3月 14日

国 籍: 中国 ベトナム

大学名: 广东嘉应学院

氏名 李文清(リ・ブンシウ)

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送 (VTV) 合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参 加 日 3月 8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

-①試写会に参加させていただき、ありがとうございました。
初めて試写会に参加するのを、今にも今まさに、普段着で
行きました。ほかの方はちゃんとスーツを着ているのに、ちゃんと
草履でしかなかったです。

映画の話に戻ります。一番印象的のは、宮里英里の
祖母・サエ子さんが戦争についての話です。会場で先生たちも
川口に寄付きました。戦争は平和の大切さを教えてくれます。
離れは必ず教えなくれます。私たちには誰かを恨むことはない、
平和の大切さを知らへなければなりません。二度と戦争を起さないよう、
一人一人責任がおると思います。この映画は沖縄とベトナムを
繋げたとあります。これからも中国とも繋げてください
よう、願っています。もと多くの人に平和の大切さを伝え
くせなさい。私は二の前、ちょうど対馬丸記念館に行き、支那事
件でたくさんの犠牲者が犠牲になったことを聞きました、本当にいたが
痛がたります、世界各国は戦争被害を受けたことがあります。
今は戦争の被害を受けて、避難生活を送る人もいます。
まことにあります。主人公の宮里英里のように、歴史を直面し、
戦争の犠牲者を知るべしと感じます。

私たちには国境を越え、遠く離れてても、同じ
空の下で生きてる人間だから、仲良く生活します。

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年3月15日

国 稷: 中国 ベトナム

大学名: 嘉应学院

氏 名 サイギ

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送 (VTV) 合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参 加 日 □3月8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

日本の映画館はいったいどういう感じひすか、いつも見に行きたい。今日、このきっかけとして、那覇のパレット市民劇場へ行きかけた。中国と同じのところもあるし、違うところもあるし。この違うところは、放送した前に、進行係は二つの映画についての内容を紹介します。本当にやさしいだと思ひます。そして、ポップコーンを食べたり人があまりいませんでした。

『遠く離れた、同じ空の下で』には、一部の心を込めて、作って映画と見えました。いま目を開けると、あの映画、二つの記憶が浮かんで上がります。印象的だったと思ふ。

つまり、今回の活動はおもしろいという感じをえました。本当にありがとうございます。

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年 月 日

国 稽: 中国 ベトナム

大学名：嘉应学院外国语学院

氏名 黃夢娟 (工17-2-31)

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送（VTV）合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参加日 3月 8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

今日は那覇へ行こう。ハローハ市民劇場でほかのインターンと一緒に丁度離かれて、同じ空の下で。講習会を参加する。二のドライブを見た後、多くの感想がありました。二のドライブの内容は、QABTVで仕事をする方の紹介や沖縄での大学で勉強する子男の子が長い距離を越えて。三の、ラジオラブストーリーです。物語の筋は、どうでも見たことがあるが、一番目が今までのは、ベトナムで会った。ベトナム戦争です。テレビリポーターの苗里はベトナムで興味を持ち、取材のために、ハイタロウに会った。それから、偶然にハイの父に会った。彼は戦争のせいだ、家族を失って体も黒くなつた。前のことをなく、ちも世界のどこかで戦争が行われるところを教えると、とても怒る人になりました。平和が当たり前にない。今の社会に生活しているが、戦争がある。これは元には想像するまません。しかし、戦争についてドライブを見た、戦争中は多くの人が大切な家族や友達を失なつて、不安の連続の中での生き方に行かなくてがどうかが分かりません。人にとつて、皆生き方で強い気持ちを持つ。生き方。でも、平和の社会での生活はあります。命の大切さが分かる。おからなくして、家族に心配せず生きとし生けります。私は、今、こう生きたい。されど、自分に對して幸運な気持ちが持てます。家がある。家庭力がある。食事ができる。勉強ができる。私の車は当たり前にない。なぜか、ならぬ人もいます。だから、私は、もとより今の生活を大切にしたい。

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年 3月 15日

国籍: 中国 ベトナム

大学名: 嘉應學院

氏名 陳 仁傑

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送 (VTV) 合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参加日 3月 8日 水曜日

上映会場 パレット市民劇場

「遠く離れた同じ空の下で」を見てから、純粋な愛情を憧れています。

最終に、男の主人公と女の主人公は幸せに付き合った。ニコニコしながら、とてもうれしかった。

でも、私から見ると、本当の愛情は互いに欺かない。男の主人公は何が困難があるたら、女の主人公に教えたほうが多いのだと思ふ。どうして欺くか、あと、と理解できなかった。

でも、この映画は大体、いい映画です。音楽とか、プロットとか、すごいと思います。

ベトナムのインクン、フーと一緒にこの映画を見たのはとても楽しめた。本当にうれしかった。

『遠く離れた 同じ空の下で』

試写会参加感想文

QAB 琉球朝日放送 殿

2017年 月 日

国 籍: 中国 ベトナム

大学名: 嘉慶学院

氏 名 周立林

QAB 琉球朝日放送・ベトナム国営放送 (VTV) 合作ドラマ

「遠く離れた同じ空の下で」

参 加 日 3月8日 水曜日

上 映 会 場 パレット市民劇場

確かに、私は映画を見ることがおんまり好きで、
甘利ません。時間の無駄と思いますから。元々
携帯で見られる映画なんですが、なぜかざわざ
骨を折って映画館へ見にいかなければなりません
が、がむしゃら、大喜びで大晦日達から映画を見
に行こうと鶴、2毛、毅然と大断りまし
でも、今回の活動は強制的ですが、いふを
ければいけるいよいよひさから、私、夕ナシホリの映
画館へ行きました。

この映画館は大きくできれいです。印象がいい
です。そして、映画を始める前に、スクリーン映、たゞ
は沖縄のきれいな景色です。一瞬の間、茫茫と大
広い海が、美空に有名な日の出に広がるが、くるとうな
島がしま事の大、映画館が、映画を見るのが悪くね
手なしに見えます。

続いて、映画を放映します。ラゴストリアーは
内容は想像より面白く、大がち、これだけではなく、面白
い断片を見て、大晦日、隣に座、2人衣達と話した、冗
談したり、遊ぶが二つがひきました、隣に隣11、12、
13、14号室、こういふ活動がおれば、おもしろいと
ます。